

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Aumento en programas

REFERENCIA: Infobae. (19 de enero de 2020). De cuánto será el aumento a los programas sociales de López Obrador en 2020. Recuperado de:

<https://bit.ly/3fS93Q3>

NOTA:

De cuánto será el aumento a los programas sociales de López Obrador en 2020

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció que los programas sociales de su administración como las pensiones para adultos mayores y Jóvenes Construyendo el Futuro, aumentarán de acuerdo a la inflación.

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció que los programas sociales de su administración como las pensiones para adultos mayores y Jóvenes Construyendo el Futuro, aumentarán de acuerdo a la inflación.

De gira por Oaxaca, durante el evento de inauguración del camino de Santa María Teplantli, indicó que se continuará con los programas sociales impulsados por su administración, además de que aumentarán “un poco”.

“Van a continuar (los programas sociales). Ahora viene un aumento, el año pasado fue de 2.550 pesos, ahora se va agregar lo de la inflación; poquito pero va aumentar, poquito porque es bendito”, dijo el mandatario mexicano.

López Obrador también anunció que se realizará la construcción de más de 1.000 sucursales del Banco del Bienestar, para que las personas puedan cobrar los apoyos personalmente, sin intermediarios.

“Todos estos apoyos que van a llegar directo, van a ser cobrados en sucursales del Banco del Bienestar, porque este año y el próximo, vamos a construir 1.200 sucursales”.

Ayer, durante un evento en la comunidad de Santos Reyes Yucuná, Oaxaca, indicó que los programas sociales del gobierno ya benefician al 98% de los hogares de las comunidades indígenas y a la mitad de todos los del país.

“Les aseguro que los programas de bienestar están llegando a la mitad de los hogares de México, cuando menos un programa está llegando a la mitad de los hogares de todo el país; pero en el caso de las comunidades indígenas y de las comunidades pobres, marginadas, ya estamos en el 98%, ya nos falta un 2% para llegar a todos los hogares de las comunidades indígenas de México. Esto lo puedo probar”, dijo López Obrador.

Los 86 proyectos prioritarios de 2020 requieren 32.000 millones de pesos más; pensiones, Guardia Nacional y estancias infantiles son los proyectos a los que se les destinará más recursos.



P

ensión para los adultos mayores, Tren Maya, Jóvenes Construyendo el Futuro, la Guardia Nacional, aeropuerto de Santa Lucia, pensiones para personas discapacitadas, becas para estudiantes, créditos a la palabra, incluso estancias infantiles, son algunos de sus 86 programas prioritarios que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador plantea para el 2020, según los Precriterios Generales de Política Económica 2020 (PGPE).

El documento que entregó la Secretaria de Hacienda y Crédito Público (SHCP) al Congreso, se prevé pedir 694 mil 490 millones de pesos (mdp) para financiar los proyectos y programas del nuevo gobierno de México.

Respecto al 2019, se pidieron 32.325 millones de pesos más, es decir, e este años la Cámara de Diputados aprobó 662.165 millones.

De esa cantidad más que aprobaron para el 2020, casi la mitad será destinada para la creación de la Guardia Nacional, a cargo de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana: 15.487 mdp.

El mayor monto del presupuesto se destinará para la Secretaría del Bienestar, que será para financiar 9 programas en los que se incluyen las pensiones a adultos mayores con más de 113.000 millones.

El programa de Bienestar de las Niñas y Niños, Hijos de Madres Trabajadoras, para el 2020 se proponen 2.805 millones de pesos, lo que representa un aumento de poco más de 37% respecto a este año.

El sector Salud es la segunda dependencia que recibirá más dinero, con 1134.486 millones, con lo que, entre otras cosas, se financiará el Seguro Popular con un poco más de 73.000 mdp frente a los 71.215 millones aprobados para el 2019.

La Secretaría de Educación Pública es la siguiente en la lista, hay 9 programas con un costo de 81.739 millones , de los cuales más de 4.000 van para el programa Jóvenes Construyendo el Futuro.

El programa Beca Universal para Estudiantes de Media Superior se destinarán 20.668 millones para el 2020, un aumento de más de 3.000 mdp de lo que se aprobó para el año corriente. Sin embargo, se plantea recortar presupuesto a Prospera al pasar de 41.652 millones a 38.000 para el siguiente año.



COMENTARIO:

Los programas sociales han formado parte del sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador, como una de sus propuestas para impulsar a los grupos vulnerables para disminuir la pobreza y la desigualdad social en la que se ven inmersos. Es por ello, que este año el monto económico será aumentado de acuerdo a la inflación y así también, se espera que con esta medida llegué a más hogares, sobre todo aquellos que se encuentran en comunidades alejadas como las indígenas y comunidades pobres y marginadas. Es importante seguir apoyando a estos grupos vulnerables, ya que de esta manera se está logrando que puedan ejercer sus derechos sociales (alimentación, vivienda, educación, salud, servicios básicos, etc.) y que disminuyan las brechas de desigualdad.

RESPONSABLE: Itzel Bravo López